

NOMINIERUNG & WEITERE EINREICHUNGEN WOHNBAUTEN





Einfamilienhaus Gold

Sensibel in die vorhandene Topografie und Siedlungsstruktur eingebettet nimmt das Einfamilienhaus Bezug auf die gegenwärtige ländliche Baukultur und übersetzt diese in eine zeitgenössische Formensprache. Aus einer interdisziplinären Planungskooperative aus Architekt und Holzbaumeister wurde ein zukunftsorientiertes Projekt entwickelt, das die kompakte und zugleich komplexe Aufgabenstellung effizient löst. Komplett als Holzriegelbauweise konzipiert, findet der Werkstoff Holz mit horizontalen Lärchenholzlamellen auch an der Außenhaut Entsprechung.

Das Einfamilienhaus Gold ist ein gelungenes Beispiel für die sinnvolle Nutzung technischer Möglichkeiten, guter Planung und effizient eingesetzter Mittel.

BAUHERR Dr. Christiane Gold

ARCHITEKT/PLANER ARGE g.o.y.a. Ziviltechniker GmbH und

Zmstr. DI Matthias Doubek

HOLZBAUBETRIEB Holzbau Ing. Christian Lehninger

STATIK DI Matthias Doubek



Leitzersdorf Landstraße 17

BAUHERR Dr. Peter Tomsu ARCHITEKT/PLANER Heifert **HOLZBAUBETRIEB** Heifert **STATIK** Heifert

Haus M-H

BAUHERR Ing. Doris Mayer ARCHITEKT/PLANER POPPE*PREHAL Architekten ZT GmbH **HOLZBAUBETRIEB** Bauunternehmung Walter und A. Maier



URKUNDE



Niederösterreichischer Holzbaupreis 2014

ARGE g.o.y.a. Ziviltechniker GmbH + Zmstr. Dl Matthias Doubek

wird für das Projekt

Einfamilienhaus Gold

in der Kategorie Wohnbauten

des Niederösterreichischen Holzbaupreises 2014

nominiert.

Mag. Wolfgang Sobotka Landeshauptmann-Stellvertreter KommR Franz Schrimpl
Obmann pro:Holz Niederösterreich

DI Felix Montecuccoli Vorsitzender des Forstausschusses der LK NÖ









